Aus der Pfarrei

Kath. Pfarramt:
Daniela und Lars Gschwend
Kantonsstrasse 15
7212 Seewis-Pardisla
Tel. 081 325 34 74
pfarramt@kath-vmp.ch
www.kath-vmp.ch
Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

Pfarradministrator: Pfarrer Peter Miksch Oberdorf, 7408 Cazis Tel. 079 313 24 68

peter.miksch@gmx.ch

Präsidentin Kirchenvorstand: Priska Klaas-Cadosch Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz Tel. 081 332 38 66

Gottesdienste

Samstag, 27. Juni 2015

18.00 Eucharistiefeier mit Pfr. Peter Miksch in der kath. Kirche Seewis-Pardisla

Kollekte: Peterspfennig

Mitteilungen

Rückblick auf die letzten 50 Jahre der kath. Kirche Schiers

Noch bis zum 5. Juli kann tagsüber (08.00 – 20.00 Uhr) die Jubiläumsausstellung in der kath. Kirche Schiers angeschaut werden.



In den letzten Ausgaben haben wir eine Rückschau gehalten. In dieser Ausgabe folgt nun der letzte Teil:

Über eine grössere Renovation wurde am 26. Februar 1988 an der Sitzung des Kirchenvorstades beraten. Man entschied jedoch: «zur Kirchenrenovation in Schiers wird nach kurzer Beratung beschlossen, die Sache bis zur Regelung der aktuellen Probleme «Wiederbesetzung des Pfarramtes» zurückzustellen.»

Am 19. April 1988 wurde entschieden, nur noch eine heilige Messe pro Wochenende in der Pfarrei anzubieten. Seither finden die Gottesdienste abwechslungsweise in Schiers oder Seewis-Pardisla statt.

Die Ökumene wurde weiter gepflegt. Das 25jährige Bestehen der Kath. Kirchgemeinde Vorder- und Mittelprättigau wurde am 20. November 1988 mit einem ökumenischen Gottesdienst und anschliessendem Apero gefeiert.

Der Freizeitraum im Keller gab auch immer wieder zu Reden. Im Dezember 1988 wurde an der Vorstandssitzung entschieden, den Raum zu renovieren. Im Jahr 1989 kam es zur Umsetzung. Für die Materialkosten kam die Kirchgemeinde auf. Die Instandstellung wurde durch freiwillige Fronarbeit geleistet. Am 10. September 1995 wurde das Untergeschoss der Kirche neu gestrichen.

Das 30-jährige und 40-jährige Bestehen der Kirche Schiers wurden am 18. Juni 1995 bzw. 2005 mit einem Festgottesdienst und einem Kilbifest mit Karussell, Musik, Spiel und Festwirtschaft gefeiert.

«Was willst du?»: Mitbestimmen – auch in der Kirche möglich?

In einer neu aufgeschalteten kurzen Online-Umfrage interessiert sich die katholische Kirche für die Meinung von Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Anlass der Umfrage ist die Kampagne «Chance



Kirchenberufe». Was denken junge Menschen in der Schweiz, wenn sie «Kirche» hören? Verstehen sie sich als Teil davon? Hat die Kirche überhaupt etwas mit ihrem Glauben und ihren persönlichen Antworten auf die grossen Fragen des Lebens zu tun? Beeinflussen diese Antworten den Alltag? Was für eine Kirche möchten sie?

Schöner Nebeneffekt einer Umfrage-Beteiligung: Es kann eine Reise nach Rom gewonnen werden. Mitmachen unter: www.was-willich.ch

Adonia-Musical «Hochziit in Kana»



Die Organisatoren einer Hochzeit haben es verpasst, genügend Wein für das grosse Fest einzukaufen. Als dieser dann mitten im Fest plötzlich ausgeht, macht sich grosse Ratlosigkeit breit. Gibt es einen Ausweg aus dieser äusserst peinlichen Situation? Der Adonia-Junior-Chor feiert dieses grosse Hochzeitsfest auf der Bühne in Form eines Musicals. Die witzigen, aber auch tiefgründigen Theaterszenen werden von 13 mitreissenden Songs untermalt. Die singbegeisterten Kinder üben sich zudem in Gebärdensprache, Tanz und Choreographie und sorgen so für ein eindrucksvolles Musical-Erlebnis. Feiern Sie mit!

19 Adonia Juniorchöre (davon einer in der Romandie) werden im Sommer und Herbst mit dem Musical «Hochziit in Kana» unterwegs sein. Jeder Chor besteht aus rund 60 singbegeisterten Kindern, welche nicht nur als Chor erstaunliches leisten, sondern auch in Theaterrollen schlüpfen und durch Choreographie und Gebärdedarbietungen das Musical per-

formen. Ein motiviertes Mitarbeiterteam hat es geschafft, die Kinder anzuleiten und mit ihnen das Musical in nur 5 Tagen inszeniert. Die Kinder freuen sich, wenn sie durch ein grosses Publikum an ihren Aufführungen unterstützt werden. Sie sind ganz herzlich zu einem der 38 Konzerte eingeladen!

In Schiers ist das Musical am 18. Juli 2015 um 14.30 Uhr in der Turnhalle der Evang. Mittelschule EMS zu sehen.

Gesegnete Ferien

Mit dieser Ausgabe beginnen auch die Schulferien. Viele von Ihnen werden in den kommenden Wochen verreisen. Es wird etwas ruhiger. Wir wünschen Ihnen allen schöne, unfallfreie und erholsame Ferien. Das Pfarramt wird über die Sommerzeit nicht täglich besetzt sein. In Notfällen sind wir aber telefonisch erreichbar.

Gerne geben wir Ihnen ein Feriengebet mit auf den Weg:

Das braucht seine Zeit bis die Tage den anderen Rhythmus lernen und langsam im Takt der Musse schwingen das braucht seine Zeit bis die Alltagssorgen zur Ruhe finden die Seele sich weitet und frei wird vom Staub des Jahres

Hilf mir in diese andere Zeit Gott lehre mich die Freude und den frischen Blick

auf das Schöne den Wind will ich spüren und die Luft will ich schmecken Dein Lachen will ich hören Deinen Klang und in alledem Deine Stille

> Aus: Carola Moosbach, Das Urlaubsbuch, Reisetagebuch «Andere Zeiten», Hamburg 2002



Beliebtes Smartphone-App

Wer sich schnell über unsere Pfarrei informieren möchte, nutzt unsere Website www.kathvmp.ch oder lädt unser Smartphone-App herunter. Aktuell ist das App bei 95 Benutzern installiert!

